

L'ONU juge bénéfique pour l'Amérique Latine le Plan cubain de lutte contre le changement climatique



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Raúl Salazar, chef du Bureau régional de l'ONU pour la Réduction des Risques de Désastres naturels, a déclaré que le Plan cubain de lutte contre le changement climatique pourrait être bénéfique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Ce haut responsable de l'ONU a tenu ces propos à la clôture de la 12e convention internationale sur l'Environnement et le Développement.

Devant les experts réunis à La Havane, il a indiqué que la stratégie cubaine a une vision compréhensive intéressante et rassemble des aspirations dans un agenda peu commun.

Il a ajouté que l'expérience cubaine dans l'application de son programme de lutte contre le changement climatique, connu chez nous comme Tâche Vie doit être prise en compte car il accorde la priorité à la

préservation de la vie humaine dans les zones les plus vulnérables, ainsi que leur sécurité alimentaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/195406-lonu-juge-benefique-pour-lamerique-latine-le-plan-cubain-de-lutte-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba